

Fiestas Patronales en Honor a Ntra. Sra. de la Soledad y Natividad

ACEUCHAL 2011





Saluda del Alcalde

Queridos paisanos:

De nuevo me dirijo a todos vosotros como Alcalde desde esta revista para felicitaros las fiestas de la patrona de nuestro pueblo, Virgen de la Soledad, y así quiero hacerlo en nombre de la Corporación que tengo el honor de presidir.

Este año quiero comenzar agradeciendo en nombre del equipo de gobierno el apoyo recibido de los ciudadanos en las pasadas elecciones, que vuelven a darnos la confianza para seguir gestionando los asuntos municipales.

Desde el ayuntamiento se ha trabajado duramente para y por todos nuestros vecinos, ayudando y resolviendo todo aquello que estaba en manos del equipo de gobierno. Se han atendido demandas urbanísticas, sociales, culturales, deportivas..., y que nadie dude que este Alcalde y su equipo seguirán con la misma línea de trabajo, para seguir mejorando infraestructuras, ayudas sociales y laborales de aquellos vecinos que lo necesiten. Es un año complicado y duro, pues los datos económicos de nuestro país siguen siendo peor de lo que nos gustaría. El paro sigue siendo una de las lacras graves que sigue castigando a muchas familias, quedando en muchos casos a todos sus miembros en paro.

Desde el ayuntamiento, aunque no tenemos competencias en empleo, seguiremos apostando por las políticas activas de empleo, como hemos venido haciendo en los cuatro últimos años, para que en la medida de lo posible mejore la situación de aquellas personas con las que se ha cebado la crisis.

Pero ahora es momento de distraerse con las fiestas de la Soledad, es momento de diversión también, y quiero agradecer a la Hermandad el esfuerzo y la dedicación que tienen con la patrona para que las fiestas queden a la altura que se merece nuestro pueblo. Para todos los paisanos que residen en nuestro pueblo, aquellos paisanos que viven en otros lugares y que no fallan a la cita de nuestra Virgen, felices fiestas de la Soledad.

Un cordial saludo de vuestro Alcalde.

José Ramón Prieto Carretero

ACEUCHAL 2011





Saluda del Mayordomo

AGEUCHAL 2011



Queridos amigos y vecinos:

Un año más nos disponemos a celebrar las fiestas en honor a Nuestra Señora de la Soledad y Natividad. Un año más, y van cuatro, que tenemos la oportunidad y la suerte de recibir y saludar a cuantos nos visitan.

Un año donde las dificultades económicas nos están haciendo vivir momentos delicados; por eso desde aquí quiero agradecer al Excelentísimo Ayuntamiento, empresas, entidades, hermanos y hermanas, el esfuerzo que están haciendo para colaborar con las fiestas.

También quería hacer mención a las camareras por indicarme y observar el deterioro de la imagen de la Virgen. Gracias a ellas se han dado los pasos oportunos para su restauración.

Agradecer a Don Agustín por su apoyo en este tema y creo, desde mi pésimo conocimiento en restauración, que ha que quedado muy bien, por los agradecimientos que recibo a diario.

Y para terminar, pedir disculpas en mi nombre y en el de la Junta Directiva, por si en alguna ocasión hemos cometido algún error en la preparación de las fiestas de Nuestra Patrona.

Muchas gracias a todos.

Pedro Pérez Robles





Saluda de la Concejala

ACEUCHAL 2011



Como cada año nos disponemos a celebrar nuestras entrañables FERIAS Y FIESTAS en Honor a Nuestra Patrona VIRGEN DE LA SOLEDAD y NATIVIDAD.

Para ello nuestras calles se engalanan, así como todos los vecinos de Aceuchal para celebrar el día más importante de Nuestra Virgen. Nuestras fiestas son motivo de alegría y disfrute, de olvidar por un momento la rutina cotidiana y los problemas.

Son motivos de buena convivencia para todos, ya sean niños, jóvenes o menos jóvenes, momentos de demostrar todos los piporros que sabemos divertirnos y disfrutar respetando todo y a todos los que nos rodean.

Sabemos que son momentos difíciles para algunas familias en las que un trabajo brilla por su ausencia, pero si tenemos Fe en Nuestra Virgen, todos viviremos situaciones felices y dignas.

La austeridad se hace eco también como no, en el Ayuntamiento, por eso hemos de ceñirnos a los tiempos que corren y reducir gastos; no por ello vamos a dejar de disfrutar de nuestra esperada y querida "Feria de la Soledad".

Desde la Concejalía de Ferias y Fiestas queremos felicitar a todos los que colaboran desinteresada y activamente en nuestras fiestas y conseguir que año tras año sea un referente para los pueblos vecinos.

Animar a la Hermandad, camareras, hermanos y piporros en general, para que sigan trabajando con tesón, alegría e interés por Nuestra Virgen de la Soledad.

Sólo me queda anunciar que desde el Ayuntamiento hemos puesto toda la ilusión y el esfuerzo para disfrutar de nuestro esperado concierto. Este año hemos apostado por Raya Real, deseando que sea del agrado de todos los vecinos.

Aprovecho este saluda para deseáros a todos los piporros...

Felices Ferias y Fiestas de Ntra Sra. de la Soledad y Natividad

Mª Jesús Donaire Gómez
Concejala de Ferias y Fiestas

La Virgen de la Soledad os da la bienvenida



**Septiembre
2011**







A MIS PADRES



Parece que fue ayer
cuando una niña era;
de la mano de mi madre
a la Virgen visitaba.

¡Cuánto te confiaba y pedía!
Unas veces sola,
otras acompañada.

Espero que estén a tu lado,
pues fueron buenos y creyentes.
Por eso este año
les hago este pequeño homenaje.

¡Virgen de la Soledad!

Al entrar en tu ermita blanca
con su sencillez y belleza,
con tu bonita imagen
¡dulce, guapa, bella!

Todos estamos orgullosos
de tenerte como madre,
que a sus hijos escuchas
cuando vamos a rezarte.

O.G.



Poesía

Esta poesía te dedico
Virgen de la Soledad
y también se la dedico
a nuestra Natividad.

En este mes de septiembre
tus fiestas te celebramos
y con mucha devoción
todo el pueblo te adoramos.

La foto de mi nieta
en esta revista está,
te pido que la protejas,
Virgen de la Soledad.

Y por todos estos niños
que tan bonitos están,
cubridlos con vuestro manto,
Soledad y Natividad.

Este manto tan bonito
que brilla y te ilumina,
vamos a la procesión,
hasta tu Ermita divina.

Blanca como una paloma
se ve de lejos tu Ermita,
dentro se encuentra mi Virgen,
con su cara tan bonita.

Es una Ermita muy linda,
lo digo de corazón.
Nuestro alcalde ha conseguido
que salga en el cupón.

Porque tú te lo mereces,
Virgen de la Soledad,
estarás siempre presente
en el pueblo de Aceuchal.

Clara Guerrero

